

Wir nehmen Abschied von

Kurt Meier

15. Juni 1966 – 10. April 2023

Kurt Meier arbeitete seit 1983 in der Stiftung Pigna und lebte später in verschiedenen Wohngruppen, seit 2019 in der WG 5. Nun ist er nach längerer Krankheit gestorben.

Kurt war ein Mensch mit einer starken Persönlichkeit. Er wusste genau, was er will und was nicht. Er war musikalisch, spielte leidenschaftlich Flöte und war lange Mitglied in der Zwirni-Band. Beim Sport lag ihm der EHC Kloten besonders am Herzen, aber auch Fussball begeisterte ihn. Früher durfte am Wochenende ein Besuch im «Fleischli» nicht fehlen.

Wir werden uns gern an sein Lachen, an seinen typischen Humor und an ihn als Mensch mit einem starken Lebenswillen erinnern.

Den Angehörigen und allen, die Kurt kannten, wünschen wir viel Kraft.

Die Abdankung findet am Mittwoch, 19. April um 14.30 Uhr in der Abdankungshalle auf dem Friedhof Bülach statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Pigna Raum für Menschen mit Behinderung
Bewohnerinnen und Bewohner; Mitarbeitende und Personal